

FDP.Die Liberalen Aargau Geschäftsstelle Laurenzenvorstadt 79 Postfach CH-5001 Aarau



Aarau, 26. August 2025

Medienmitteilung

Wechsel Geschäftsführung FDP Aargau per Januar 2026

Geschäftsleitung wählt David Spielmann als Nachfolger von Stefan Huwyler Nahtloser Übergang durch schrittweise Übergabe bis Ende Jahr

Die Geschäftsleitung der FDP Aargau hat an ihrer Sitzung einstimmig David Spielmann aus Rombach als neuen Geschäftsführer und Fraktionssekretär ab 1. Januar 2026 gewählt. Er tritt dann die Nachfolge von Stefan Huwyler an, der eine neue berufliche Herausforderung antritt.

David Spielmann, Jahrgang 1984, arbeitet seit April 2024 auf der Geschäftsstelle der FDP Aargau, aktuell als Leiter der Administration und stellvertretender Fraktionssekretär. Neben seiner Tätigkeit für die Partei führt er eine eigene Firma und ist als Lehrgangsleiter in der Erwachsenenbildung tätig. Politisch engagiert er sich als Mitglied der Finanzkommission in Küttigen. Er ist verheiratet und hat zwei Kinder.

David Spielmann: «Ich freue mich sehr auf die neue Aufgabe und das Vertrauen der Geschäftsleitung. Mir ist wichtig, dass die Geschäftsstelle weiterhin so zuverlässig und professionell funktioniert wie bisher.»

Mit der neuen Funktion übernimmt David Spielmann die operative Leitung des Fraktionssekretariats und stellt den professionellen Betrieb der Geschäftsstelle sicher. Der Entscheid fiel einstimmig im Rahmen der GL-Sitzung vom 26. August, die schrittweise Übergabe erfolgt bis Ende Jahr.

Parteipräsidentin Sabina Freiermuth freut sich: «Es freut mich und die Geschäftsleitung sehr, dass wir die Geschicke der Geschäftsstelle nahtlos per Januar 2026 in die kompetenten Hände von David Spielmann legen können. Stefan Huwyler danken wir herzlich für das langjährige grosse Engagement und freuen uns, ihn als Fraktionsmitglied auch ab Januar 2026 weiterhin nah bei uns zu wissen.»

Der aktuelle Geschäftsführer Stefan Huwyler macht sich per Januar 2026 im Bereich Verbandsmanagement und Kommunikation selbständig. Er war dann während insgesamt über zehn Jahren Leiter der FDP-Geschäftsstelle und des Fraktionssekretariats (2010 bis 2013 und wieder seit 2019). Er bleibt der FDP eng verbunden als Grossrat und Vorstandsmitglied der FDP Bezirk Muri.

Stefan Huwyler: «Ich danke der Geschäftsleitung der FDP Aargau, der Grossratsfraktion, den Bezirksund Ortsparteien und den Parteimitgliedern für das Vertrauen und die tolle Zusammenarbeit, die ich immer sehr geschätzt habe. Die FDP ist und bleibt eine Herzensangelegenheit für mich. Es freut mich ausserordentlich, dass mit David Spielmann eine ideale Person für die künftige Geschäftsführung gefunden
werden konnte und ich wünsche ihm viel Freude und Erfolg!»

Foto-Beilage:

- Handshake des amtierenden Geschäftsführers Stefan Huwyler (links) mit dem design. Geschäftsführer David Spielmann
- Porträtfotos David Spielmann und Stefan Huwyler

Weitere Auskünfte:

Sabina Freiermuth, Grossrätin, Parteipräsidentin, Tel. 079 333 51 78 Stefan Huwyler, Grossrat, Geschäftsführer, Tel. 076 527 17 28